



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



23/04/2023

REGIONALES



Tere Jiménez es la mandataria mejor calificada

La gobernadora de Aguascalientes no sólo está en la punta como la mujer mandataria estatal mejor evaluada a nivel nacional, sino que también le saca una diferencia abismal de casi 16 puntos al Presidente Andrés Manuel López Obrador en aprobación ciudadana por su trabajo. Al referirse a los resultados de la medición correspondiente al pasado mes de marzo, el titular de Consulta Mitofsky, Roy Campos, destacó que Tere Jiménez y el yucateco Mauricio Vila son los dos únicos gobernadores en superar en evaluación al Presidente de la República, mientras que Aguascalientes se mantiene como la Entidad donde menos se está de acuerdo con el resultado de la gestión de casi cinco años del Presidente López Obrador.

<https://www.hidrocalidodigital.com/tere-jimenez-es-la-mandataria-mejor-calificada/>